

S A M B U T A N

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN PADA PENGUKUHAN PELINDUNG
DAN PENGURUS ORARI LOKAL PAMEKASAN PADA MALAM KAMIS TANG
GAL 15 MEI 1985 PUKUL 19.00 DI PENDOPO KABUPATEN
PAMEKASAN

Assalaamu'alaikum wr wb

Sdr. Bupati Kepala Daerah Tingkat II Pamekasan
Sdr. Pengurus Organisasi Amatir Radio Indonesia
Saudara-saudara pejabat Sipil dan Abri
Ibu-ibu, para undangan, hadirin yang terhormat

Kita bersyukur ke hadirat Allah swt, karena dengan rahmat dan karuniaNya, kita semua dapat menghadiri dan menyaksikan pengukuhan Pengurus Orari Lokal Pamekasan yang diselenggarakan malam ini.

Beberapa hari lagi kita akan menyaksikan upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional tanggal 20 Mei 1985, disusul keesokan harinya Insya' Allah saudara-saudara kaum muslimin akan melaksanakan ibadah puasa di dalam bulan Ramadhan tahun 1405 H.

Kedua peristiwa itu mudah-mudahan mewarnai rona upacara pengukuhan malam ini, sehingga di samping memperkuat dan memperkokoh rasa persatuan dan kesatuan bangsa, semoga kita berhasil menempa kehidupan kita lahir dan batin untuk bertaqwa kepada Allah swt.

Perkenankan saya menyampaikan terima kasih kepada Pengurus Orari yang telah menempatkan saya serta anggota Muspida sebagai Pelindung yang dicetuskan dalam rapat anggotanya.

Kepada para pengurus Orari yang tadi telah dikukuhkan, saya sampaikan ucapan selamat. Dalam mengemban tugas kepengurusan Orari kiranya dapat mencapai sukses, baik dalam meningkatkan mutu amatirisme maupun jumlah anggota, dengan tetap menjunjung tinggi kode etik Orari.

Saudara

Saudara-saudara

Mengikuti perkembangan Orari di Pamekasan dan Madura keseluruhannya pada waktu terakhir ini saya tetap optimist dan ikut merasa gembira, karena Orari di Madura pada umumnya selalu menjaga kehormatan organisasinya. Citra Orari dalam peristiwa-peristiwa penting seperti membantu menyampaikan berita duka keluarga, kecelakaan lalu lintas atau hal-hal yang bertalian dengan kedinasan dan lain-lain cukup menggembirakan.

Terhadap sumbangsih Orari selama ini, saya sampaikan rasa penghargaan dan terima kasih yang sebesar-besarnya. Saya harap agar citra Orari yang cukup menggembirakan itu dapat dipelihara dan lebih ditingkatkan baik oleh para anggota maupun calon anggota.

Dalam rangka memelihara kehormatan dan martabat Orari baik di mata masyarakat dan bangsa, maupun dalam hubungannya dengan Amatir internasional, saya harap seluruh anggota Orari di Madura, tetap menjunjung tinggi kode etik Orari yang seharusnya diusahakan menjadi perekat yang lekat dalam jiwa dan perilaku kita semua.

Sesuai dengan salah satu kode etik Amatir Radio itu, yang menegaskan bahwa Amatir Radio adalah seorang patriot, saya harap segenap anggota Orari di Madura selalu siap siaga, baik dengan keterampilan dan pengetahuannya, maupun dengan stasiun radionya, untuk mengabdikan kepada Negara, Bangsa, Pancasila, Masyarakat dan Pembangunan Nasional.

Ukuran patriot bagi Negara Pancasila, tergantung pada kadar pengetahuannya berdasarkan nilai-nilai luhur Pancasila, yang berpatokan kepada Ekaprasetya Pancakarsa. Seorang patriot tidak mengenal untung rugi dan pantang mundur menghadapi setiap kesulitan, persoalan dan tantangan. Patriot selalu rela berkorban, tanpa mengharap imbalan jasa. Jiwa kemanusiaannya tinggi dan pekertinya luhur. Itulah sebagian nilai-nilai yang perlu ditegakkan, bersama-sama dengan nilai-nilai lainnya yang terpancang dalam P.4.

Satu

Satu lagi kode etik Orari menyatakan, bahwa Amatir Radio adalah setia. Mereka mendapatkan ijin dari Pemerintah, karena organisasinya telah diakui Pemerintah. Oleh karena itu, sudah seharusnya semua anggota Orari setia, baik kepada organisasinya dan sesama anggota, maupun kepada Pemerintah dan masyarakat. Nilai yang terkandung dalam kode etik ini telah cukup tegas, yakni tidak ada alasan apapun bagi setiap anggota Orari, untuk menolak tugas-tugas organisasi, di samping selalu mematuhi petunjuk dan tidak melanggar larangan-larangan yang telah digariskan oleh Pimpinan organisasi Orari.

Dalam kaitan itu saya minta perhatian agar segala kegiatan yang dapat menimbulkan gangguan bagi para pemilik pesawat radio penerima dan televisi, juga kepada pesawat tilpon, pengeras suara, komputiter dan lain-lain secara tertib supaya benar-benar dihindari. Untuk itu kepada anggota dan calon anggota saya minta, agar disiplin dalam segala hal lebih ditingkatkan.

Untuk mempertinggi citra Orari di kalangan masyarakat, akan sangat baik apabila anggota-anggota Orari memperkaya ilmu pengetahuan, pemahaman terhadap Pelita IV, dan mempertinggi tatakrama berkomunikasi di udara. Namun demikian, sesuai dengan sifat amatirisme, Orari juga saya harap tetap bekerja dalam suasana riang gembira, dengan semangat dan stamina yang tinggi, sesuai dengan nilai-nilai kepatriotan Pancasila.

Akhirnya kepada segenap Pengurus baru saya ucapkan Selamat bekerja, terima kasih.

Wabillahit Taufiq wal Hidayah

Wassalaamu'alaikum wr wb



[Handwritten signature]

R. P. H. ACHMAD DAWANI BA

NIP. 010015764